









Dari Gambar di atas dapat dilihat bahwa industri manufaktur merupakan segmen pasar terbesar bagi industri. Sektor manufaktur sangat bergantung pada ekspedisi, karena sektor ini mengandalkan pada pengiriman barang dan produk yang tepat dan senantiasa dapat diandalkan (*timely and reliable*). Entah itu barang mentah, setengah jadi atau yang masih perlu proses akhir (*finishing*).

Di luar itu, para produsen memerlukan jasa ekspedisi untuk mengantarkan produknya dari pabrik ke gudang atau ke sentra-sentra distribusi. Oleh karena itu, tidak heran bila jasa pengiriman barang (ekspedisi), memiliki peranan penting dalam menunjang kelancaran perekonomian nasional. Pentingnya jasa ekspedisi tercermin pada sarana dalam menunjang distribusi dan transportasi, sehingga dapat memperlancar arus barang.

Dalam era globalisasi dan era perdagangan bebas saat ini, peranan perusahaan ekspediter yang mempunyai nilai lebih dalam jasa logistik dan mata rantai distribusi barang (*Logistics and Supply Chain*) semakin lebih penting lagi bagi para industri dan perusahaan yang mempunyai ketergantungan besar terhadap kecepatan dan ketepatan yang diperuntukkan kepada penerima barang. Dalam menunjang era globalisasi dan kompetisi perdagangan bebas tersebut, eksportir dan importir makin hari meningkatkan kebutuhannya kepada perusahaan-perusahaan tersebut terutama pada kegiatan yang bisa mengatur, menata dan mengembangkan kegiatan logistik dan mata rantai distribusi barang (*Logistic and Supply Chain*).

Berbagai peningkatan yang terjadi, seperti tingginya arus keluar masuk barang melalui aktivitas perdagangan, serta arus manusia dari kreativitas perekonomian sangat ditentukan oleh situasi saat ini. Demikian pula sebaliknya, peningkatan arus barang dan manusia akan secara langsung pula mempengaruhi keberadaan jasa ekspedisi itu sendiri.

Pentingnya jasa ekspedisi bagi penulis salah satunya yakni dengan memperlancar distribusi barang yang digunakan sebagai bahan baku produksi untuk perusahaan. Seperti yang dilakukan oleh UD Agung ini. UD Agung adalah salah satu perusahaan yang bergerak di bidang pengiriman barang atau jasa ekspedisi yang berfokus pada pengiriman bahan baku produksi pabrik dan pengiriman barang dari produsen ke gudang penyimpanan. Dalam hal ini UD Agung berperan sebagai distributor untuk barang yang dikirim ke sejumlah tempat.

Letak geografis UD Agung yang berada di kawasan industri Kabupaten Gresik memberikan peluang pasar yang baik untuk kelancaran usaha pengiriman barang dengan spesifikasi pengiriman barang bahan baku produksi (distribusi). Oleh karena itu UD Agung memiliki peluang untuk memasuki setiap pasar yang belum dijangkau untuk mengembangkan usahanya dalam pengiriman barang atau distribusi. Distribusi barang yang baik akan memberikan dampak yang baik pula bagi perusahaan yang menerima barang tersebut. Proses produksi yang dilakukan perusahaan akan berjalan dengan lancar sehingga karyawan dapat melakukan tugasnya dengan baik.



















